



# 惠疫退散祈願花火大会

# 今年はおうちで花火

～コロナに負けずに頑張ろう！！～

今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、恒例の丹生校区納涼夏祭りが中止になりました。

皆で集まることは出来なくとも、花火なら、それぞれの家や、近所の見える場所から楽しむことができるのではないかということになりました。

短い時間ではありますが、悪疫退散祈願の意味もこめて花火大会を実施します。今年は密を避けて、おうちで花火をお楽しみください。

日時 令和2年8月16日(日) 20時から(荒天順延)

\*打ち上げ場所は丹生神社の方角です

お願い) 今年は打ち上げ場所がいつもと異なります。花火の音に驚いて犬が逃げ出さないよう、気を付けて下さい。

お願い 3密防止のための試みです。打ち上げ見学用の駐車場等はございません。集まらずに各々で花火を見て頂きますようお願いします。

丹生の夜空を彩る花火  
今年はご家族みんなで  
お楽しみ下さい

八月十六日の夜八時

大分の花火文化をリードする  
生島煙火の見事な花火で  
悪疫退散を祈願しつつ  
この夏の思い出の一コマになるよう  
丹生在住の花火師が  
想いを込めて打ち上げます

## 今年の花火は

おうちで見よう

**主催** 丹生校区納涼夏祭り実行委員会  
**協賛** 丹生地区まちづくり協議会  
丹生校区振興会  
丹生校区自治委員連絡協議会  
丹生地区官行造林組合  
**警備** 大分流通業務団地連絡協議会  
消防丹生分団



アマビエは、江戸時代後期に製作されたとみられる瓦版に類する刷り物に、絵と文とが記されている。肥後国(現・熊本県)の夜ごとに海に光り物がおこったため、土地の役人がおもむいたところ、アマビエと名乗るものが出現し、役人に対して「当年より 6 ケ年の間は諸国で豊作がつく。しかし同時に疫病が流行するから、私の姿を描き写した絵を人々に早々に見せよ。」と予言めいたことを告げ、海の中へと帰って行ったとされる

(出典 ウィキペディア)



アマビエ

### (お知らせ)

8月5日(水)は  
四館連絡会出席のため、  
10時~12時の間、事務  
所不在となります。

子育てサロン  
「すくすく」が再開します  
日 時 8月21日(金)  
10時から  
(受付 9:30~9:55)  
会 場 コミュニティホール  
\*ご来場の方はマスクの着  
用をお願いします。

丹生校区老人クラブ連合会  
物故者追悼会のご案内

開催日 8月23日(日)  
時 間 午前9時~  
会 場 公民館集会室

\*ご来場の方はマスクの着  
用をお願いします。

### 臨時休館日のお知らせ

8月14日(金)は  
臨時休館日といたします。  
ご利用を希望される方は  
8/5までにお知らせ下さい。



お願い 3密防止のための試みです。打ち上げ見学用の駐車場等はございません。集まらずに各自で花火を見て頂きますようお願いします。